

新入職員歓迎にあたって

今年には新卒者と再就職者2名、あとは未だ補充ができていない部門もあってさびしいオリエンテーションとなりましたが、新入職の皆様は早く職場の雰囲気慣れられ、まずは友達づくりに励んで下さい。職員の皆様は優しい心遣いでもって仲間に入れてあげて下さい。

私達の職業は患者さんがあつての職場であり、相互の信頼が築かれての職場でもあります。多くの方が集まっていたくには信頼感が見える、感じられる場が欠かせません。まずやっていることが透明で見える、高い専門能力が養える、お客様との安心と信頼のお約束が守れること、それがひいては共感の持てる職場の醸成につながります。

東日本大震災から一年、社会保障の充実を見返りとした消費税導入をめぐつての政治の混迷、医療費の減額改定と何ひとつ解決されず不安材料が山積しています。こういった中で、福岡県医師会から横倉義武氏が日本医師会長に選ばれましたことは一つの明るい材料でしょう。

私達はまゆう会には施設統合計画が実施に移されようとしています。まずは各自おかれた自分のポジショニングをじっくり考え、自分には何が出来るか、他の部門にどれだけ手が差し伸べられるか、どのようにコミュニケーションを取っていくか、全体像がどのようになっていくか考えてみて下さい。

相生RC事務長濱田弘行さんが3月末日をもって退職されました。相生RC開設以来12年余り事務長を務められ本当にご苦勞さまでした。施設統合が本格化するなかで残念ですが、今後の相生RCは事務部門は満行温視が事務長代行を務めます。宜しくご指導の程お願い致します。

平成24年4月2日

理事長 市丸 喜一郎